
 
 

第１回伊勢原市男女共同参画推進委員会 会議録 

 

〔事 務 局〕 人権・広聴相談課 

 

〔開催日時〕 令和４年８月３１日（水曜日）午後２時２５分～午後３時３５分 
 

〔開催場所〕 伊勢原市役所 ３階 全員協議会室 
 

〔出 席 者〕 

 （委 員） 西村委員、亀井委員、小林委員、吉田委員、 
片伯部委員、和田委員、石委員、川畑委員 ８名 

 （事務局） 人権・広聴相談課長、ほか２名 

 

〔公開可否〕 公開 

 

〔傍聴者数〕 ０人 

 

〔配付資料〕  

資料１ 伊勢原市男女共同参画推進委員会の概要 

資料２ 伊勢原市男女共同参画推進委員会設置要綱 

資料３‐１ いせはら男女共同参画フォーラム実施状況 

資料３‐２ 令和４年度いせはら男女共同参画フォーラム準備 

＜資料番号なし＞ 
伊勢原市男女共同参画推進委員会 調査票 

男女共同参画社会を考える情報誌ききょうフォーラム通信第６０～６２号 
パブリックコメント 伊勢原市パートナーシップ宣誓制度（案） 

 

《審議の経過》 

１ 正・副委員長の選出 

 ・委員長に和田委員、副委員長に紫牟田委員が選出された。 

 

２ 伊勢原市男女共同参画推進委員会について 

 ・伊勢原市男女共同参画推進委員会の活動内容や今後の取組について、和田委員

長が準備したパワーポイントを使用して説明した。 

 

３ 議事 

（１）部会について 

・事務局より、資料１「伊勢原市男女共同参画推進委員会の概要」及び資料２「伊

勢原市男女共同参画推進委員会設置要綱」について、説明した。 

 

（２）今後の会議運営方法について 

・事務局より、＜資料番号なし＞伊勢原市男女共同参画推進委員会 調査票を用い



 
 

て今後の会議運営方法について説明し、調査票の提出を依頼した。 

 

（３）いせはら男女共同参画フォーラムについて 

・事務局より、資料３‐１「いせはら男女共同参画フォーラム実施状況」及び資料

３‐２「令和４年度いせはら男女共同参画フォーラム準備」について、説明した。 

・フォーラム企画内容を企画部会で検討し、全体会議で承認をいただいて進めるこ

とで了承された。 

 

（４）その他 

・伊勢原市男女共同参画推進委員会の活動に関して、委員の意見交換を行った。 

・事務局より、他機関主催のオンライン開催事業の案内を行った。 

 

※主な意見・質疑の内容は別紙のとおり 
以上 

  



 
 

別紙 

議題（１）部会について 

 

【質疑応答】 

No. 質問 回答 

１ 

部会長は、正副委員長が務める

のか。 

部会長は、それぞれ部会の第１回会議で選

出する。正副委員長である必要はなく、希望者

に立候補いただきたい。 

 

 

議題（２）今後の会議運営方法について 

 

【質疑応答】 

No. 質問 回答 

１ 

昨年度のオンライン会議の実

績について、どのくらいの頻度

で開催していたか。 

昨年度、オンライン会議は開催していない。 

前任期では、日程が合わず、全委員が集まる

ことができないことが多かった。一方で、オン

ライン環境のない委員も多かったため、オン

ライン会議の実施も難しかった。 

現任期の委員の状況を確認させていただ

き、会議運営方法を検討していきたい。 

 

 

議題（３）いせはら男女共同参画フォーラムについて 

 

【主な意見】 

●テーマや講師に関しては、以前の会議の中で、アートやカルチャーとコラボして何

かできないか、という意見があった。アーティストとして活動する女性や女性中心

の団体の、生の声を発信する、といった取組も良いのではないかと思う。 

 

 

議題（４）その他 

 

【主な意見】 

●防災に対する関心が高まっているので、男女共同参画の視点での避難所デザイン

に取り組みたい。スペースやトイレなど、どうやってプライバシーを守るかなど、

フレームを作って、市に提案していきたい。 

●伊勢原市の避難所運営は、危機管理課と自治会の自主防災会が中心となっている。

消防団との交流ができていない。実際に、避難所運営するとなったときに、連携が

取れていないと運営が難しいと感じている。 

  



 
 

 

【質疑応答】 

No. 質問 回答 

１ 

他市にも、男女共同参画推進

委員会のような団体はあるか。 

ある場合、意見交換や交流し

ているのか。 

事務局だけでも、交流はでき

ないか。 

国や県、各市町村に、男女共同参画に関する

組織は設置されている。 

意見交換や交流をしたいと考えてるが、新

型コロナウイルス感染症の影響もあり、でき

ていないため、方法等を検討していきたい。 

昨年度、山形県酒田市より、第２次男女共同

参画プラン点検・評価報告書について問い合

わせがあり、情報交換を行った、というケース

はある。 

２ 

男女共同参画社会を考える情

報誌 ききょうフォーラム通

信については、あらかじめテー

マを決めて、年３回の発行をし

ているのか。 

年間計画はなく、前号の編集会議のときに、

次号の企画を検討している。 

年間計画を立てることができればよいと思

っているが、現状は時事ネタを採用すること

が多い。 

 

 


